川越市立東中学校 学校だより



東中便り

《第3号》 令和2年6月1日 校長 田中 晃 「胸を張り、瞳輝く東中生」

学校教育目標

自ら学び考え、主体的に行動する心豊かな生徒

~新しい生活様式へ、いよいよ!~

意識を持たせるようお願いいたします。

令和2年度の教育活動が発進します!

この2ヶ月間、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため 休校が継続となり、生徒も自宅での生活を余儀なくされてき ましたが、この間、皆、よく頑張りました。全国的に感染の 拡大が抑えられ、状況は少しずつよい方に向いてきているよ うです。そして、この6月から『やっと!』という思いです が、学校も通常の生活を目指して発進することになりました。 しかし、感染予防に努めながら少しずつ慣らしていくため に分散登校や短縮日課などで生活を送っていきます。新しい 生活様式に従ってコントロールが必要ですが、ぜひ家庭でも



伊佐沼の古代蓮がきれいな時期になります

東中学校の教育活動について

令和2年度の東中学校の教育活動について、お知らせする機会もとれませんでしたが本校ではこれまでの蓄積を更に生かし、古谷の地域の方々の期待に応え、未来の人材(宝)を育てていくことを目指します。そこで、今年度は新たに《目指す生徒像》に、「郷土を愛する生徒」を加えました。地域に育つ子どもたちが、やがて地域を背負って立つ人材になるよう、充実した学校生活を送ることが何よりです。今年は、コロナウイルスの関係で地域の行事などが制限されると思いますが、古谷の子どもとして、誇り高く成長していってもらいたいという願いを込めました。

《学校という"箱"》は

宝箱

将来に活躍する人材とし て子どもたちは宝である

玉手箱

美しい箱という意味の玉 手箱、心も環境も美しく

びっくり箱

感動や驚きの体験は、自 分を豊かにする財産です

このような理念のもと、 生徒と教師が真剣に向き合い、学校教育目標の達成を 目指して、学校・保護者・ 地域の連携を大切に、日々 の教育活動を豊かにしてい きます。



今年度、東中学校は創立60周年を迎えました。卒業生の誰もが母校としての東中学校を誇りに思い、期待を寄せていることと思います。その思いに感謝をしつつ、発展をめざします。

《保護者・地域の皆様へ》

これまで新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めて参りましたが、この間、地域の皆様にも多くのご協力をいただき生徒の安全確保ができました。心より感謝申し上げます。今後ともより一層のご支援ご協力をお願いいたします。